



## Críticas a Morena por apropiación de fondos en nueva reforma de pensiones

La #ReformaDePensiones ha pasado en Diputados, enfrentando fuerte oposición.



Editor web Maya Comunicación 26 de abril de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 26 de abril, 2024.-** En una movida que ha sacudido el panorama político y social de México, la reciente aprobación en la Cámara de Diputados del "Fondo de Pensiones para el Bienestar" ha generado un debate acalorado y divisivo. Con 252 votos a favor, principalmente de Morena y sus aliados, contra 212 votos en contra, la reforma busca modificar sustancialmente el sistema de pensiones, afectando las ahorros de trabajadores, particularmente aquellos de más de 70 años con cuentas de ahorro inactivas.

[https://mayacomunicacion.com.mx/criticas-a-morena-por-apropiacion-de-fondos-en-nueva-reforma-de-pensiones/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/criticas-a-morena-por-apropiacion-de-fondos-en-nueva-reforma-de-pensiones/#google_vignette)